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Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE vom 12.04.2024, Drs Nr. 7897/2020-2025 

Gibt es in Bielefeld eine sinnvolle Anwendung im Rahmen der Gewässerüberwa-

chung in Form von Pegelmessungen via LoRaWAN? 

 

Antwort: 

Bislang konnten keine fließenden Gewässer identifiziert werden, bei denen durch 

eine Pegelmessung ein Mehrwert für die Einwohner*innen und für die Verwaltung 

erzeugt werden kann. Das Digitalisierungsbüro ist weiterhin mit dem Umweltamt, 

dem Umweltbetrieb und den Stadtwerken im Austausch und behält dabei auch 

das Thema der Gewässerüberwachung im Blick.  


